



Rapport Annuel 2023

World Vision International Haiti

A man in an orange t-shirt with "World Vision" printed on the back is seen from behind, standing in a lush green field. The t-shirt is bright orange and the text is white. The background is filled with various green plants, including what appears to be corn stalks and leafy vegetables. The overall scene is bright and sunny.

Nous sommes **World Vision**

World Vision est une force mondiale au service du bien. Une communauté de millions de personnes, animée par le désir de servir Dieu et de transformer la vie des enfants vulnérables.

World Vision International Haïti (WVIH) est une organisation humanitaire chrétienne dont l'objectif est d'améliorer le bien-être des enfants, des familles et des communautés en Haïti. Notre objectif est de promouvoir le développement et la justice tout en luttant contre la pauvreté qui affecte les enfants, en particulier les enfants les plus vulnérables d'Haïti.

Depuis notre création en 1978, nous avons maintenu une forte présence dans les communautés des départements du Nord, du Centre et de l'Ouest et avons récemment étendu notre portée aux départements du Nord-Est, du Nord-Ouest et de l'Artibonite, touchant ainsi plus de 160 000 familles au cours des trois dernières années. WVIH fournit également des fournitures de secours et aide au rétablissement après les catastrophes naturelles majeures qui ont ravagé le pays, y compris les tremblements de terre de 2010 et 2021 et de nombreux ouragans tels que l'ouragan Matthew en 2016.

World Vision est une organisation chrétienne mondiale de secours, de développement et de plaidoyer qui travaille avec les enfants, les familles et les communautés pour vaincre la pauvreté et l'injustice. World Vision est au service de tous, indépendamment de la religion, de la race, de l'appartenance ethnique ou du sexe.

Notre vision pour chaque enfant, la vie dans toute sa plénitude. Notre prière pour chaque coeur, la volonté d'y parvenir.

Nos réalisations en 2023



3,794 élèves ont accès à l'eau potable et aux services d'assainissement à l'école.



WVIH a vermifugé plus de **56,634 enfants d'âge scolaire**, grâce à plusieurs campagnes de vermifugation dans les écoles.



Plus de 25,000 personnes ont désormais accès à de l'eau potable protégée grâce à la construction et à la réhabilitation de **34 points d'eau supplémentaires**.



4,051 élèves ont eu accès à un repas chaud lorsqu'ils se rendaient à l'école, ce qui a contribué au taux de rétention scolaire et à l'amélioration des résultats scolaires.



46,880 personnes (familles, enfants, organisations communautaires) ont été sensibilisées à la protection des enfants, à l'enregistrement des naissances et aux risques liés à l'utilisation d'Internet.



WVIH a investi **104,000 dollars par mois** dans l'économie locale par le biais de son système de bons, apportant une aide à **10,000 familles, dont environ 30,000 enfants**.



Présentation générale

WVI-H a réalisé des avancées remarquables pour avoir un impact durable sur la vie de milliers d'enfants haïtiens, ainsi que sur leurs familles et communautés. Au cours de l'exercice 2023-2024, WVI-H a touché directement les bénéficiaires grâce à un ensemble de programmes et d'interventions, incluant des programmes de zone, des projets financés par des subventions (développement et urgence), des projets spéciaux, du plaidoyer et de la sensibilisation, ainsi que l'optimisation des partenariats pour une plus grande portée et un impact élargi.

Contributions à l'accès à l'eau et à l'hygiène

Meilleur accès à l'eau potable

Tout au long de l'année fiscale, WVIH a permis à plus de 25,837 personnes d'accéder à l'eau potable en construisant et en réhabilitant 34 points d'eau supplémentaires. Cette initiative a permis d'augmenter de manière significative le nombre de familles les plus vulnérables ayant accès à l'eau potable.

Sensibilisation à l'hygiène et changement de comportement

Grâce aux efforts intensifs de sensibilisation et de promotion de l'hygiène, 4,062 familles ont installé des stations de lavage des mains à leur domicile, en utilisant des seaux équipés d'eau et de savon ou des robinets à bascule fabriqués localement.

Amélioration des installations sanitaires

Au total, 3,547 ménages ont désormais accès à des installations sanitaires de base, ce qui a contribué à réduire la pratique de la défécation à l'air libre. En outre, 43 localités ont obtenu la certification ODF (Open Defecation Free).

Eau et assainissement dans les écoles

3,794 élèves bénéficient désormais d'un meilleur accès à l'eau potable et aux services d'assainissement, grâce à :

- la construction de 4 blocs sanitaires conformes aux normes sanitaires internationales.
- l'installation de 5 stations d'eau potable
- la création de 3 installations pour le lavage des mains
- la formation de 4 comités d'hygiène.

Ces efforts de WVIH ont nettement amélioré l'accès à l'eau, l'assainissement et les pratiques d'hygiène, en particulier parmi les populations vulnérables et dans les établissements d'enseignement.



Interventions en matière de santé et de nutrition

La WVIH a mis en œuvre une approche à multiples facettes pour répondre aux besoins sanitaires et nutritionnels des communautés :

Élargir l'accès aux services de santé

La WVIH a organisé un total de 356 postes de rassemblement, effectués 954 fois, afin de fournir des services de santé. 139 cliniques mobiles ont également été mises en place et 16,571 visites à domicile ont été effectuées afin d'atteindre les personnes vivant dans des zones reculées.

Vermifugation et supplémentation en vitamine A

En coordination avec le Ministère de la Santé publique et de la Population (MSPP), la WVIH a vermifugé environ 56,634 enfants d'âge scolaire dans le cadre de plusieurs campagnes menées dans les écoles. Les enfants de moins de cinq ans ont également reçu des suppléments de vitamine A dans le cadre de ces efforts.

Éducation à la santé maternelle et à la nutrition

En collaboration avec plus de 174 clubs de mères, WVIH a transmis à 4,727 mères des messages sur la santé, la nutrition, l'allaitement et l'hygiène pendant la grossesse. Ces mères ont également pu accéder à des services de soins prénataux grâce aux cliniques mobiles.

Traitement de la malnutrition aiguë

WVIH a traité avec succès 623 enfants de moins de 5 ans souffrant de malnutrition aiguë sévère et modérée (SAM/MAM), les aidant ainsi à se rétablir complètement.

Grâce à cette approche globale, WVIH a considérablement élargi l'accès aux services de santé essentiels, répondu aux besoins nutritionnels critiques et soutenu la santé maternelle et infantile dans les communautés qu'elle dessert.

Efforts de promotion de la discipline positive et de la protection de l'enfance

WVIH a sensibilisé des personnes, notamment des familles, des enfants et des organisations communautaires, à l'importance de la discipline positive.

620 personnes, dont des enseignants, des chefs religieux et des bénévoles communautaires, ont été formées à la méthodologie de la discipline positive. 46,880 personnes ont été sensibilisées à la protection de l'enfance, à l'enregistrement des naissances et aux risques liés à l'utilisation d'Internet, dont 2,006 parents.

Grâce à ces efforts globaux, le WVIH s'est efforcé de promouvoir des pratiques de discipline positive, de renforcer les mécanismes de protection de l'enfance et de sensibiliser aux questions cruciales qui touchent les enfants et les familles dans les communautés qu'il dessert. En formant les principaux acteurs et en sensibilisant la population dans son ensemble, le WVIH contribue à la création d'un environnement plus favorable et plus protecteur pour le bien-être des enfants en Haïti.



Approche multidimensionnelle de l'amélioration des moyens de subsistance

Stimuler la production agricole

- 1,794 familles ont vu leur production agricole s'améliorer.
- Plus de 44 % de ces familles ont signalé une augmentation de leurs revenus, malgré la rareté des pluies pendant la grande saison des cultures de printemps.
- Ce résultat a été obtenu grâce à la distribution de variétés de semences améliorées.

Stimuler l'économie locale grâce aux bons d'achat

- Grâce à ce système de bons, WVIH a investi 104,000 dollars par mois dans l'économie locale.
- Ce soutien a bénéficié à 10,000 familles, dont environ 30,000 enfants.

Programme d'alimentation scolaire

- En partenariat avec le Programme alimentaire mondial (PAM), WVIH a livré 232,13 tonnes de nourriture (riz, maïs, haricots, huile, lentilles et sel) à 82 écoles dans le cadre d'un projet d'alimentation scolaire. Cela a permis à plus de 14,051 écoliers d'avoir accès à un repas chaud à l'école, contribuant ainsi à l'amélioration des taux de fréquentation scolaire.

En combinant le soutien à l'agriculture, la stimulation économique par le biais de bons d'achat et les initiatives d'alimentation scolaire, WVIH a adopté une approche globale pour améliorer les moyens de subsistance, la sécurité alimentaire et le bien-être des communautés en Haïti.

Soutien aux jeunes et aux petites entreprises

Fonds de démarrage de petites entreprises pour les jeunes

Grâce à l'approche Youth Ready, World Vision a fourni des fonds pour la création de petites entreprises à 172 jeunes dans trois régions : 86 à La Gonâve, 13 dans le Nord et 74 dans le Plateau Central

Stimuler les entreprises familiales

World Vision a pu soutenir 1,983 petites entreprises familiales, ce qui s'est traduit par une augmentation de 100 % de leurs revenus. World Vision a formé avec succès 1,783 ménages à l'éducation financière.

Groupes d'épargne et crédit communautaire

167 groupes d'épargne (mutuelles) ont été créés avec l'approche S4T (Savings for Transformation), comprenant environ 4,255 membres (70,36% de femmes). Ces groupes d'épargne ont accumulé des actifs de plus de 540,686 \$, facilitant l'accès au crédit communautaire pour un montant total de 452,069 \$.

World Vision a favorisé l'esprit d'entreprise chez les jeunes, renforcé les petites entreprises familiales, amélioré l'éducation financière et encouragé les systèmes d'épargne et de crédit communautaires - tout cela contribuant à améliorer la résilience économique et les moyens de subsistance des communautés qu'elle sert en Haïti.



Interventions en matière d'éducation globale en Haïti

Formation des enseignants à la gestion des écoles et à la pédagogie

- WVIH a organisé une session de formation de 5 jours pour 141 enseignants de 28 écoles.
- La formation a porté sur des sujets tels que la gestion de l'école, les relations entre enseignants et apprenants, la planification des cours et l'organisation de l'école.
- Cette formation a bénéficié à 8,400 écoliers.

Formation à la préparation aux tremblements de terre

- Le WVIH a formé les enseignants de 122 écoles aux procédures d'intervention d'urgence en cas de tremblement de terre.
- La formation a également porté sur l'élaboration de plans de sécurité pour leurs écoles respectives.

Jardins scolaires et reproduction

- Des jardins potagers ont été créés dans 22 écoles.
- 48 élèves ont reproduit ces jardins chez eux.

Infrastructures et ressources scolaires

- 26 écoles ont été équipées de matériel et d'équipement.
- Pour promouvoir la lecture, 22 écoles ont reçu une sélection de livres pour la lecture silencieuse, ainsi que des manuels et des étagères pour les bibliothèques de classe.

Campagne de vermifugation

- Les activités de vermifugation de WVIH utilisant l'Albendazol ont bénéficié à 47,500 écoliers.

Grâce à ces interventions à multiples facettes, WVIH a renforcé les capacités des enseignants, amélioré les infrastructures et les ressources scolaires, encouragé l'apprentissage pratique par le biais de jardins scolaires et abordé des problèmes de santé tels que la vermifugation, ce qui contribue à améliorer la qualité de l'éducation et le bien-être général des élèves dans les communautés qu'elle dessert.



Relever les défis sanitaires liés au VIH et à la tuberculose

La subvention du Fonds mondial a permis à WVIH de relever les défis sanitaires liés au VIH et à la tuberculose. Elle s'est associée à l'UCMIT pour les interventions publiques par le biais du PNLIS pour les services liés au VIH et du PNLT pour les services liés à la tuberculose. Quatre autres sous-récepteurs (FOSREF, GHESKIO, PIH/ZL et HTW) se sont chargés des interventions communautaires.

Il en résulte que

- 21,854 personnes vulnérables (HSH, TG, SW) ont bénéficié de services liés au VIH, et 21,035 d'entre elles ont reçu et connu les résultats de leur test VIH.
- 132,903 adultes séropositifs (15 ans et plus), 696 femmes séropositives et 6,999 enfants séropositifs (moins de 15 ans) ont reçu un traitement ARV.
- Pour prévenir la co-infection VIH/TB, 1,224 nouveaux cas et cas de rechute de tuberculose infectés par le VIH ont reçu un traitement antirétroviral pendant le traitement de la tuberculose, et 14,464 PVVIH sous traitement antirétroviral ont entamé une thérapie préventive contre la tuberculose.

En ce qui concerne les soins et la prévention de la tuberculose :

- 11,636 cas de tuberculose (confirmés bactériologiquement et diagnostiqués cliniquement) ont été notifiés et 8,005 cas ont été enregistrés pour traitement.
- 2,723 personnes en contact avec des patients tuberculeux ont commencé un traitement préventif.
- 153 cas de tuberculose résistante à la rifampicine et/ou multirésistante ont été notifiés et 86 cas ont commencé un traitement de deuxième ligne.

Faits marquants de la lutte contre la faim dans le monde

Impact du programme



Personnes
392,740



Enfants
196,433

Réalisations en matière de réponse

Améliorer l'accès à l'eau potable et aux services de promotion de l'hygiène et de l'assainissement afin d'atténuer les maladies d'origine hydrique

Améliorer l'accès à la nourriture pour les ménages touchés

Améliorer l'accès à des services de santé et de nutrition d'urgence curatifs et préventifs de qualité

Améliorer les moyens de subsistance durables pour aider les ménages et les communautés à multiplier les systèmes alimentaires résilients

Assurer la protection des enfants, des femmes et des groupes vulnérables, y compris le soutien psychologique aux filles et aux femmes



25,859
personnes touchées par des interventions dans le domaine de l'eau, de l'assainissement et de l'hygiène



50,292
personnes aidées par des interventions sur les moyens de subsistance



10,193
enfants ayant bénéficié d'interventions en matière de santé et de nutrition



4,768
personnes touchées par les interventions de sécurité alimentaire



27,248
personnes touchées par des interventions dans le domaine de l'eau, de l'assainissement et de l'hygiène